

Dandim 0703 Cilacap ngopi bareng awak media yang bertugas di Banyumas Raya.

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 10, 2021 - 11:18



Cilacap-Acara ngopi bareng dilaksanakan di Atrium Premiere Hotel Jalan S Parman No 12 Cilacap acara di buka pukul 18:30 Wib, Jumat (9/4/21).

Acara dibuka oleh GM Atrium Premiere Hotel Vebby Supriady, dalam sambutannya Vebbi mengucapkan banyak terimakasih kepada Dandim Cilacap dan para awak media atas terselenggaranya acara ini.

Pada sambutannya Dandim cilacap Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P memperkenalkan diri ke para awak media karena dirinya baru bertugas di Cilacap selama kurang lebih 4 bulan berjalan dan semoga hubungan antara kodim 0703/Cilacap bisa bekerjasama dengan para awak media yang ada di banyumas raya dengan baik.

Untuk menjalin Keakraban, Dandim 0703

Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P

Mengatakan, kegiatan ini bukan hanya sekali dilaksanakan. Akan tetapi, akan digelar secara priodik.

Yang jelas, bukan hanya sekali pertemuan kita. Ini santai, namun banyak masukan yang saya terima dari awak media,"katanya.

Selain memperkenalkan diri, Ia juga menyampaikan sejumlah pengalamannya selama menjadi anggota TNI.

Dandim 0703/ Cilacap Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P menyebutkan,dirinya lulusan Akmil 2002 berdinis dan dibesarkan dikopasus, salah satu pengalamannya pernah berdinis digrup 2 kandang menjangkan karto suro dan lama di sat 81anti teror tepatnya di Cijantung.

Harapan Dandim cilacap dan keluarga besar kodim 0703 mari bangun bersama kota cilacap kita ini untuk cilacap yang lebih maju.

Dandim Cilacap. Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P juga berpesan kepara awak media untuk Maju terus insan pers indonesia menjadi pembaharu dalam setiap pemberitaan dan yakinlah bahwa bangsa indonesia atau masyarakat kita perlu edukasi yang baik maka berikanlah edukasi yang baik dalam bentuk pemberitaan jangan pernah berhenti berkarya lakukan yang terbaik.

Ngopi bareng Dandin bersama awak media, menerapkan protokoler kesehatan penanganan Covid-19.

Acara di tutup dengan sesi ngobrol ngobrol antara Dandim dan awak media serta tanya jawab.

Totong